

SEMINARIO BÍBLICO BAUTISTA DE ESPAÑA
IGLESIA EVANGÉLICA BAUTISTA DE TORMES
CAMPUS SALAMANCA



CURSO INTENSIVO

Asignatura:

Los dones espirituales bíblicos

Apuntes:

Dr. Gilbert Wood

Profesor:

Kent B. Albright

Alumno:

Daniel Santiago Guarnizo Mantilla

25 de mayo de 2019

Curso 2018-2019

Introducción

Usaré los dones de mayor puntuación obtenidos del apéndice 2, del libro de apuntes “Los dones espirituales bíblicos”, siendo: *Servicio, Dar, Profecía, Ayuda* (adjuntado con *Servicio*) y *Pastor*. Asimismo, daré una pequeña definición dada del apéndice 1, de los apuntes del libro, adjuntando lo requerido del trabajo con una conclusión de cada uno de los dones y finalizando con una conclusión general sobre los dones expuestos.

Servicio y Ayuda

Descripción: Ayudar a otros a realizar la obra de Dios, dar asistencia práctica a miembros de la iglesia (2 Timoteo 1:16).

Poniendo en práctica

Buscando las necesidades de la iglesia como Mayor tiempo y dedicación en la enseñanza, mayor sentir y vivir dentro de la congregación, vivir toda una vida magnificada en Cristo con la iglesia, dar más tiempo a aquellos que lo necesitan en verdad, asistir a otros ministerios para liberar trabajo a los líderes, pastor y diácono de la iglesia, haciendo más discipulado y más profundo a los miembros y a quienes deseen.

También ayudando en otros servicios como limpiar, ordenar, organizar, servicio multimedia, jardinero, limpiador de cristales, cocinando, comprando lo que sea necesario para la iglesia. En si, todo aquello que entre dentro de mis posibilidades.

Conclusión

La realidad es que no puedo hacer más de lo que está en mi mano, debo comprender esto. Debo pedir y orar por más personas que ayuden y sirvan, para que, entre todos, podamos liberar las cargas a los líderes, al pastor y responsables de la iglesia.

Dar

Descripción: Impartir liberal y alegremente bienes a la obra de Dios (Hechos 9:36).

Poniendo en práctica

Dentro de la iglesia hay muchas necesidades incontables. A decir verdad, es humanamente imposible suplir un ápice de estas necesidades físicas. En mi caso, no tengo pujanza suficiente. No obstante, puedo seguir haciendo lo que hago, que es dar y ayudar a las personas vulnerables que Dios ha puesto en mi corazón, además ayudo dando comida o invitando a comer o cenar a miembros que no tienen dinero. Además, puedo buscar recursos que pueden ser beneficiosos a nivel espiritual, también me gusta invertir en tiempo de calidad personal, para que sientan las personas el amor de Dios y un apoyo de amistad incondicional.

No todo es dinero, también imparto mi tiempo y mis habilidades en la música, para el disfrute y para la obra de Dios. Enseñando, dando herramientas útiles para aprender la palabra de Dios. La segunda parte de la descripción la cumplo a la mitad, pues si me alegra dar todo para la obra de Dios, empero, me causa ansiedad, hay personas que han llegado a ser absorbentes, o han demandado más de lo que pueda dar.

Conclusión

Aun debo trabajar más en este don y gozarme mucho más al ayudar.

Profecía

Descripción: Hablar verdad directamente revelada por Dios (1 Timoteo 4:14).

Poniendo en práctica

Es un don bastante interesante, si he escuchado la voz de Dios a través de su palabra, de mis hermanos y hermanas, a través de la oración y en comunión con Él. La mejor forma de optimizar la profecía en mi iglesia local es estando en comunión con Dios, dadas las circunstancias actuales, me es complicado. No es imposible ni mucho menos. La mejor forma es guiando a las personas a que puedan comprender los misterios de Dios, por medio de su palabra, la Biblia. También orando con ellos y por ellos, buscando el entendimiento y la revelación de Dios en nuestra mente, para comprender su verdad y proclamando las verdades de Cristo y del evangelio.

Conclusión

Abiertamente, me ha sido de ayuda hacer este trabajo, pues es un don que no estoy utilizando de la mejor forma adecuada. Sigo y seguiré puliendo como proclamar la profecía de Cristo, de su regreso a la tierra.

Pastor/Maestro

Descripción: Pastorear y enseñar a la iglesia (I Tesalonicenses 2:7-12).

Poniendo en práctica

Es difícil y realmente no sé muy bien como desempeñar este don en mi iglesia. Sostengo que soy joven para poder desempeñar este don, la finalidad de este don es “*El cuidado e instrucción piadosa*”, considero que puedo desempeñar en buena parte estos resultados. Sin embargo, debo considerar y esperar el desempeño de este don, pues aún espero la dirección en asuntos personales. Por tanto, seguiré cuidando e instruyendo todo lo que Dios me permita, a los miembros de la iglesia, dando clases a los jóvenes, predicando, o dedicando tiempo a personas que quieran hablar o entender el evangelio.

Conclusión:

Intentaré cuidar e instruir piadosamente en todo lo que pueda, hasta resolver la dirección de Dios en mi vida personal, no lo desecho, solo necesito dirección divina.

Conclusión final

Estos son algunos de los resultados del “*auto-test de dones*”, pero no son todo o la mayoría de los dones que Dios me ha dado. He podido identificar que, dentro de estos pocos ejemplos, fallo, por lo tanto, debo mejorar, potenciar los dones que Dios me ha dado. Todo para su gloria y su honra, y por la obra del Evangelio en España. También me ha servido de ánimo, pues me doy cuenta de que Dios me ha dado potencial en diferentes áreas, algunas ni si quiera las atendía o daba importancia, pero son igual de importantes al ser regalos de Dios. Por otra parte, he aprendido que gracias a Dios tengo estos dones, pues muchos pierden un valor absoluto, son deshonra para el reino de Cristo, si los acometo sin Dios.